



Der Herbstwind geht auf die Reise.

Es war wundervolles Herbstwetter draußen! Der Himmel war blau, die Sonne schien und in den Gärten blühten die roten und blauen und weißen Astern.

Es war ein Wetter, daß man am liebsten den ganzen Tag spazierengegangen wäre.

Wißt ihr, wer das auch dachte? Der Wind — der Herbstwind.

„Huii“ — machte er — „das ist ein Wetter heute! Wie geschaffen zum fröhlichen Wandern. Heute soll's lustig werden — huii! Heute wird eine Reise gemacht. Adieu!!!“

Und weil der Wind, wenn er auf die Reise geht, nicht erst Koffer zu packen braucht, wie wir, so konnte er gleich losfahren. Huii — da sauste er schon durch die Straße.

„Kommen Sie mit?“ rief er einem Stück Papier zu, das da lag. Das Papier flog ein Stück weit mit, dann blieb es liegen.